

InternationalMedia

RABU 20 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SIDANG PRAPERADILAN MAFIA MINYAK GORENG

Suasana sidang praperadilan mafia minyak goreng di PN Jakarta Pusat, Jakarta, Selasa (19/4). Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) dan Perkumpulan Aspirasi Masyarakat Keadilan Indonesia (ASMAKI) menggugat Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi dan Direktur Jenderal Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga Kementerian Perdagangan karena Menteri Perdagangan dinilai tidak kunjung mengumumkan tersangka mafia minyak goreng padahal telah mengakui sudah memiliki data dan bukti-bukti kuat.

Dirjen PLN Kemendag Jadi Tersangka Ekspor Minyak Goreng, Langsung Ditahan

Adanya permufakatan jahat antara pemohon dan pemberi izin dalam proses penerbitan persetujuan ekspor minyak goreng.

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal (Dirjen) Perdagangan Luar Negeri Kementerian Perdagangan (Dirjen PLN Kemendag) bernisial IWW ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan korupsi pemberian fasilitas ekspor crude

palm oil atau CPO atau minyak goreng. IWW langsung ditahan.

Selain IWW, MPT selaku Komisaris PT Wilmar Nabati Indonesia, SMA selaku Senior Manager Corporate Affair Permata Hijau Grup (PHG), dan PT

selaku General Manager di Bagian General Affair PT Musim Mas, juga akan ditahan. Mereka ditahan selama 20 hari ke depan.

"Para tersangka dilakukan penahanan, ditempatkan berbeda. IWW dan MPT masing-masing ditahan di Rutan Salemba Cabang Kejagung," ujar Jaksa Agung ST Burhanuddin saat konferensi pers, Selasa (19/4).

Kemudian tersangka SMA dan PT akan ditahan di Rutan Salemba Cabang Kejaksaan Negeri Jakarta

Selain itu, para tersangka diduga melanggar Pasal 54 ayat (1) huruf a dan ayat (2) huruf a, b, e, dan f Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2014 tentang Perdagangan.

Selain itu, para tersangka diduga melanggar Keputusan Menteri Perdagangan Nomor 129 Tahun 2022 juncto Nomor 170 Tahun 2022 tentang Penetapan Jumlah untuk Distribusi Kebutuhan Dalam Negeri (Do-

mestic Market Obligation) dan Harga Penjualan di Dalam Negeri (Domestic Price Obligation) dan Ketentuan Bab II Huruf A angka (1) huruf b, juncto Bab II huruf C angka 4 huruf c Peraturan Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Nomor 02/DAGLU/PER/1/2022, tentang petunjuk teknis pelaksanaan kebijakan dan pengaturan ekspor CPO, RDB Palm Olein dan UCO.

► Bersambung ke hal 11

DIVONIS 5 BULAN PENJARA Hakim Tolak Alasan Ferdinand Cuit 'Allahmu Lemah' karena Bisikan Setan

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus) menghukum Ferdinand Hutahaean 5 bulan penjara terkait kasus cuitan 'Allahmu lemah' di akun Twitter. Hakim tidak dapat menerima pembelaan Ferdinand soal dibisiki setan.

Hakim menerangkan pembelaan Ferdinand Hutahaean yang mengaku memposting cuitan 'Allahmu lemah' karena dibisiki setan tidak dapat diterima. Menurut hakim, Ferdinand secara intens aktif dan mencuit tentang kasus yang

dialami Habib Bahar bin Smith.

"Bahwa hemat majelis hakim alasan pembelaan terdakwa tersebut tidak dapat diterima karena jika memperhatikan kronologi atau urutan-urutan cuitan tweet sejak tanggal 3 Januari 2022 sampai tanggal 4 Januari 2022 terdakwa sangat intens atau aktif mengunggah cuitan berkaitan dengan kasus yang dialami Bahar bin Smith," kata Ketua Majelis Hakim, Suparman Nyompa saat membacakan vonis di PN Jakpus,

► Bersambung ke hal 11

Seorang Pria Salah Sasaran Tembak Saat Melintas di Kawasan Lebak Bulus

JAKARTA (IM) - Seorang pria diduga menjadi korban salah sasaran tembak saat sedang melintas bersama kekasihnya di Jalan RA Kartini, Lebak Bulus, Jakarta

Selatan, Jumat (15/4) dini hari. Adik korban, yang diketahui bernama Annet Sahertian melalui akun Instagram @annetsahertian membuat Insta Story berisi mem-

buka donasi yang juga menjelaskan terkait peristiwa yang dialami kakak lelakinya. Dalam unggahan

► Bersambung ke hal 11

Mengerikan, 269 Mayat Ditemukan di Irpin Setelah Pasukan Rusia Mundur

KIEV (IM) - Para penyidik Ukraina tengah memeriksa 269 mayat yang ditemukan di Irpin sejak kota itu direbut kembali dari pasukan Rusia pada akhir Maret

lalu. Para pekerja terus menggali makam baru di wilayah pinggiran Kiev itu.

Seperti dilansir Reuters, Selasa (19/4), kota Irpin yang se-

belum invasi Rusia berpenduduk 62.000 orang itu, menjadi salah satu titik pertempuran utama

► Bersambung ke hal 11

Tambah 837 Kasus Positif Covid-19, yang Sembuh Bertambah 2,750 Orang

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus Covid-19 di Indonesia. Hingga Selasa (19/4) pukul 12.00 WIB terjadi penambahan 837 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 6.041.269 terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo

pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Selasa (19/4) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Pemerintah juga mencatat penambahan kasus sembuh. Dalam sehari, jumlahnya yang sembuh setelah dinyatakan positif terpapar virus Corona, bertambah 2.750. Dengan

► Bersambung ke hal 11



PENELITI BMKG BALI RAIH PENGHARGAAN DARI UNI EROPA

Duta Besar Uni Eropa untuk Indonesia Vincent Pickett (kiri) menyerahkan European Union (EU) Star Award kepada anggota tim peneliti BMKG Bali di Kantor BMKG Wilayah III Denpasar, Badung, Bali, Selasa (19/4). Tim peneliti BMKG Bali dengan riset bertajuk "Dampak Hari Raya Nyepi dalam Pengukuran Parameter Cuaca di Stasiun Pengamatan Sinoptik di Bali" berhasil meraih European Union Star Award dan menyingkirkan 700 riset dari seluruh dunia dalam kegiatan global dua tahunan yang diselenggarakan oleh Komite Persiapan Comprehensive Nuclear-Test-Ban Treaty Organisation (CTBTO) di Wina, Austria.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Seulas senyuman mampu menenteramkan hati yang cemas.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehabian
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!

Ilmuwan Peringatkan NASA Provokasi Invasi Alien ke Bumi

PARA ilmuwan di Universitas Oxford Inggris dilaporkan telah membunyikan alarm atas rencana NASA untuk menyiarkan data lokasi dan informasi lainnya ke luar angkasa, memperingatkan bahwa upaya tersebut dapat memiliki konsekuensi berbahaya yang tidak diinginkan, termasuk memicu invasi alien.

Yang dipermasalahkan adalah "Beacon in the Galaxy" (BITG) yang direncanakan. Ini adalah siaran data oleh tim peneliti yang dipimpin NASA dengan tujuan untuk menyapa "kecerdasan ekstraterestrial".

Badan antariksa AS ingin memancarkan sinyal dari rangkaian Teleskop Allen SETI Institute di California dan Teleskop Radio Spherical Aperture (FAST) Lima ratus meter di Tiongkok. Ini akan mencakup informasi seperti komposisi biokimia kehidupan di Bumi, posisi waktu Tata Surya di Bima Sakti, gambar digital manusia dan undangan untuk makhluk

► Bersambung ke hal 11

Pria Ini Dapat Ganti Rugi Rp6,4 M karena Pesta Ulang Tahun di Kantor

SEORANG pria Kentucky, Amerika Serikat (AS) telah mendapatkan ganti rugi sebesar USD450.000 atau sekitar Rp6,4 miliar) setelah perusahaan tempatnya bekerja mengadakan pesta ulang tahun kejutan, meski sebelumnya ia telah memperingatkan bahwa hal itu dapat memicu stres dan kecemasan.

Kevin Berling mengklaim bahwa pesta ulang tahun 2019 yang tidak diinginkan di perusahaannya Gravity Diagnostics menyebabkan dia mengalami serangkaian serangan panik. Berling menggugat perusahaannya, bahwa Gravity Diagnostic mendiskriminasi dia berdasarkan cacat yang dia derita.

Perusahaan telah membantah melakukan kesalahan. Menurut gugatan yang diajukan di Kentucky's Kenton County, Berling, yang menderita gangguan kecemasan, telah meminta manajernya untuk tidak merayakan ulang tahunnya di tempat kerja seperti biasanya untuk karyawannya.

Dia mengatakan perayaan semacam itu berpotensi mengakibatkan serangan panik dan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.405,00	14.230,00
SGD	10.715,00	10.405,00
AUD	10.711,00	10.491,00
EUR	15.664,00	15.439,00
HKD	1.875,00	1.795,00
GBP	18.903,00	18.618,00

Selasa 19 April 2022 15.45 WIB

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:53 Ashar 15:13 Magrib 17:52 Isya 19:02 Imsak 04:35 Subuh 04:45

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>